

El diálogo se realiza así:

- ✓ “Nos ponemos **al mismo nivel** del que tenemos al lado, sea quien sea;
 - ✓ Lo escuchamos, **haciendo el vacío** completo dentro de nosotros..
 - ✓ De este modo podemos **acoger al otro** y comprenderlo ...
- ✓ Porque si **lo escuchamos con amor**, el otro se siente atraído a oír lo que le decimos”.

Chiara Lubich

wordteens.focolare.org

4

centro.rpu@focolare.org

CAMPEONES DE DIÁLOGO

CONSTRUCTORES DE PAZ



#WordTeensCard #01

“Tu diestra, Señor, es magnífica en poder” (Ex 15,6)

Cuando pensamos en el poder lo asociamos fácilmente a la fuerza del poder que suele ser la causa de abusos y conflictos entre personas y entre pueblos. **En realidad, la palabra de Dios nos revela que el verdadero poder, tal como se manifestó en Jesús, es el amor.**

Amor a la humanidad.

Jesús recorrió toda su experiencia humana hasta la muerte para abrirnos el camino de la liberación y del encuentro con el Padre.

2

Gracias a Él se manifestó el poderoso amor de Dios por el hombre.

Si nos miramos a nosotros mismos, hemos de reconocer con franqueza nuestras limitaciones

Y aquí es precisamente donde podemos experimentar el amor de Dios.

Él quiere la felicidad para todos los hombres, sus hijos, y por eso está siempre disponible a ofrecer su ayuda poderosa a todos los que se ponen dócilmente en sus manos para construir el bien común, la paz y la fraternidad.

3

Corta y pega, se transformará en una Tarjeta que te acompañará durante todo el mes.

El diálogo se realiza así:

- ✓ “Nos ponemos **al mismo nivel** del que tenemos al lado, sea quien sea;
 - ✓ Lo escuchamos, **haciendo el vacío** completo dentro de nosotros..
 - ✓ De este modo podemos **acoger al otro** y comprenderlo ...
- ✓ Porque si **lo escuchamos con amor**, el otro se siente atraído a oír lo que le decimos”.

Chiara Lubich

wordteens.focolare.org

4

centro.rpu@focolare.org

CAMPEONES DE DIÁLOGO

CONSTRUCTORES DE PAZ



#WordTeensCard #01

2

Gracias a Él se manifestó el poderoso amor de Dios por el hombre. Si nos miramos a nosotros mismos, hemos de reconocer con franqueza nuestras limitaciones. Y aquí es precisamente donde podemos experimentar el amor de Dios. Él quiere la felicidad para todos los hombres, sus hijos, y por eso está siempre disponible a ofrecer su ayuda poderosa a todos los que se ponen dócilmente en sus manos para construir el bien común, la paz y la fraternidad.

“Tu diestra, Señor, es magnífica en poder” (Ex 15,6) Cuando pensamos en el poder lo asociamos fácilmente a la fuerza del poder que suele ser la causa de abusos y conflictos entre personas y entre pueblos. En realidad, la palabra de Dios nos revela que el verdadero poder, tal como se manifestó en Jesús, es el amor. Amor a la humanidad. Jesús recorrió toda su experiencia humana hasta la muerte para abrirnos el camino de la liberación y del encuentro con el Padre.